



HONG KONG La detención de activistas recrudece la tensión **P7**



HIPOTECAS El sector inmobiliario español se enfría pese al euríbor **P35**

El fantasma de una nueva quiebra acecha a Argentina

El peronista Alberto Fernández, asegura que el país se encuentra “en suspensión de pagos virtual”

ENRICH GONZÁLEZ, **Buenos Aires**

El fantasma de un nuevo colapso económico, similar al que padeció el país en 2001, sobrevuela Argentina. El candidato peronista a la presidencia, Alberto Fernández, rival de Mauricio Macri y favorito en las encuestas, quemó los puentes. La Casa Rosada esperaba apoyo por su parte para superar la crisis financiera. Pero Fernández no se lo dio. Ayer, en una entrevista a *The Wall Street Journal*, el candidato peronista aseguró que Argentina se encuentra “en una suspensión de pagos virtual”. Añadió que los mercados saben ya “cómo va a acabar esto”. Mientras, las medidas de urgencia adoptadas por Macri no han surtido efecto hasta ahora. El aplazamiento en el pago de parte de la deuda pública no ha tranquilizado a los mercados. Y ayer el Banco Central dispuso que las entidades financieras deberán pedirle autorización antes de enviar a sus casas matrices las ganancias en dólares que generen en el país. Por ahora se trata de un control limitado a los bancos. El actual mandato de Macri se aproxima a su final bajo las circunstancias más sombrías. **PÁGINAS 2 Y 3**

Johnson acusa a la oposición de minar su fuerza para negociar con la UE

RAFA DE MIGUEL, **Londres**

Boris Johnson contrataca. El primer ministro británico se vio ayer obligado a defenderse ante el avance de la ofensiva política, jurídica y ciudadana —a la que se sumó el *expremier* John Major— contra su decisión de suspender temporalmente el Parlamento, y acusó a sus detractores de debilitar su posición negociadora ante la Unión Europea. **PÁGINA 5**

Biden afianza su ventaja en las primarias demócratas

El exvicepresidente, de corte centrista, es el gran favorito para tratar de desbancar a Trump en las presidenciales de 2020

PABLO GUIMÓN, **Washington**

El proceso de primarias del Partido Demócrata empieza a definirse. El miércoles se cumplió el plazo para clasificarse para la próxima ronda de debates televisivos: solo 10 de los 26 candidatos lo lograron. Se trata cada vez más de una lucha a tres: el centrista Joe Biden, que se consolida como cla-

ro favorito, y los izquierdistas Bernie Sanders y Elizabeth Warren. Las primarias han logrado su objetivo de captar la atención nacional y generar un necesario debate de ideas. Pero muchos señalan un déficit de entusiasmo hacia los favoritos a desbancar a Trump.

Eso no quiere decir que quienes no han llegado no puedan se-

guir en la carrera, pero cada vez encontrarán más difícil de justificar su presencia. Por el camino se han quedado perfiles con carreras y mensajes sólidos, que no han logrado hacerse oír entre tanto ruido. Hoy, el trío Biden, Sanders y Warren se mantiene en cabeza, con el primero claramente al frente. **PÁGINA 3**



153 MIGRANTES SALTAN LA VALLA EL DÍA EN QUE LLEGAN LOS 15 DEL 'OPEN ARMS'. Unos 200 migrantes trataron de saltar ayer la valla de Ceuta. 153 lo lograron. De ellos, siete quedaron encaramados en la alambrada (dos se ven en la foto) y fueron devueltos a Marruecos. El salto a la valla coincide con la llegada a Cádiz de los 15 rescatados del *Open Arms*. / JOAQUÍN SÁNCHEZ **PÁGINAS 14 Y 15**

revista^v El misterio del hombre que encontró la Dama de Elche

VICENTE G. OLAYA, **Madrid**

El relato épico sobre el descubrimiento en 1897 de la Dama de Elche cuenta la historia de un muchacho de 14 años, Manuel Campello, que la halló mientras estaba con sus padres en la finca La Alcudia. Dos estudios de la Universidad de Alicante ponen ahora en duda una versión que cristalizó en los albores del franquismo, cuando la escultura volvió en 1941 a España tras 44 años en el Museo del Louvre. Campello, entonces un anciano, dijo ser el descubridor del gran icono de la cultura ibera. Se hizo famoso al instante. Nuevos datos señalan a un bracero, Antonio Maciá, como el hombre que encontró la pieza por azar. Los estudios también ponen en duda la ubicación del hallazgo. **PÁGINAS 21 Y 22**



BABELIA

Guía para el otoño cultural

Vargas Llosa, McEwan, Atwood... grandes nombres en la cosecha de novelas **J. Rodríguez Marcos**



Adelanto del nuevo ensayo de Savater

Valeria Luiselli lleva a la ficción el drama de los niños migrantes **Pablo Guimón**